

PUBLIÉ LE 03/02/2013 03:48

[AJOUTER UN COMMENTAIRE](#)

Montbazens. Syndicat des eaux : le prix de l'eau va baisser pour l'utilisateur



Ce mercredi, dans les locaux du Syndicat des eaux de Montbazens, Claude Catalan, président du SIAEP de Montbazens-Rignac ; MM. Gantou et Cavalerie, vice-présidents, ont présenté les décisions prises lors de la dernière assemblée générale du syndicat.

Rappelons que le Syndicat des eaux de Montbazens-Rignac assure la compétence eau potable pour le compte de 50 communes aveyronnaises et alimente plus de 70 000 habitants. Tout d'abord, le SIAEP de Montbazens-Rignac, sollicité depuis un

certain temps par plusieurs collectivités périphériques, vient de se prononcer favorablement à un élargissement de son périmètre syndical par l'adjonction de 7 nouvelles collectivités au titre de la compétence eau potable (Saint-Chély-d'Aubrac, Condom-d'Aubrac, Saint-Côme-d'Olt, Gages-Montrozier, Bouillac, Espeyrac, Sainte-Eulalie-d'Olt pour une partie limitée de son territoire). Ainsi, ce sont près de 5 000 habitants aveyronnais qui, dans les prochains mois, rejoindront les usagers du service public de l'eau de Montbazens-Rignac. Cette démarche s'inscrit dans un véritable esprit de service public, d'intérêt général et de solidarité

territoriale, dans une action intercommunale cohérente et créative afin de répondre aux enjeux liés aux usages de l'eau et à l'évolution de la ressource sur notre territoire.

C'est ensuite un programme d'investissement conséquent qui a été acté, représentant plus de 13 millions d'euros hors taxes en 2013.

Des investissements

Ainsi, on citera des opérations d'investissement structurantes pour le service public de l'eau telle que la création d'un réservoir de 10 000 m³ d'eau sur la commune de Gabriac ; la sécurisation de l'alimentation en eau potable par le doublement de la conduite principale entre La Basterie et La Tricherie, communes d'Oneil-le-Château ; la construction d'un réservoir d'eau potable au Puech-du-Jouc, commune de Bozouls ; la réalisation d'une interconnexion de près de 11 km entre le SIAEP de Montbazens-Rignac et le SIAEP de Conques-Muret-le-Château, interconnexion avec la commune de Gages-Montrozier, représentant globalement près de 8 millions d'euros.

Ce sont aussi des opérations de renforcement et de renouvellement, sur diverses parties du territoire syndical, pour près de 3 millions d'euros (communes de Belcastel, Clairvaux, Bozouls, Bertholène, Rignac...).

Ce sont enfin des travaux de maillage et de renouvellement nécessaires dans le cadre de l'élargissement du périmètre syndical fixé dans un plan pluriannuel d'investissement, l'enveloppe 2013 étant fixée à 2,5 millions d'euros.

D'autres opérations se poursuivent, telles que « l'eau source de courant vert », la modélisation et la gestion prospective de la ressource Aubrac, la mise à disposition aux usagers du service public de l'eau d'un site Internet.

Autre choix important, la politique tarifaire pratiquée par le SIAEP de Montbazens-Rignac au titre de 2013. Il a été décidé, en effet, dans un contexte de crise et de baisse du pouvoir d'achat, de ne pas augmenter le prix du mètre cube d'eau en diminuant la part revenant au Syndicat des eaux. Ainsi, pour l'utilisateur, hors redevance de l'Agence de l'eau et taxes, le prix du mètre cube va baisser. Tout ceci est rendu possible par la qualité et la sincérité de la gestion de l'établissement public depuis sa création.